
 

 

平成２９年度「越中とやま食の王国フェスタ」実行委員会における主な意見 

 

※５月１９日開催の越中とやま食の王国フェスタ実行委員会にて、委員より、 

  以下の意見があった。必ずしも企画案に入れる必要はないが、参照すること。 

 

①「富富富」の試食はただ食べさせるだけでなく、他の品種と比較するなど、

メリハリのある方法を。声を聞いて、今後の販売戦略に役立てていけるよう

な場にできればいいのでは。上手に試食会を開いてほしい。 

 

②巻き寿司や押し寿司を作るなど、少し手を加えてご飯を直接味わえる方法で、

アピールしてもいいのでは。 

 

③毎回ステージで料理人が料理を作ってきたが、例えば、県産食材を使って、

店同士で料理対決をするなどしても面白いのではないか。 

 

④３連休の２日目、３日目であり、県内の宿泊施設と連携してチラシを配布し、

県外客を呼び込むということも考えられる。 

 

⑤一昨年はラジオの生中継も行っていた。去年はテレビだけだったが、やはり

ラジオも使った方がいいと思った。 
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